

Takumi Kansai

近
い
かん
66

播磨工業地帯の中核を
なす国際拠点港である。

兵庫県・姫路港で、海陸
一貫輸送事業を営む飾磨
海運。創業から80年近く
にわたり培ってきた港湾
荷役業のノウハウは、輸

飾磨海運

阪神・淡路大震災が発生
した。姫路地区でも震度

4が観測された。

幸い、一部でクラック
があつた程度で、本社

を」との声が上がつたが、
最大のネックとなり、8

月。戦前の港湾運送業等
の祖父、榮治郎氏が就任
した。以来、港湾運送事
業を中心、姫路港の発
展とともに事業を拡大し
てきました。

(第2・4金曜日掲載)

現本社ビルが竣工した
のは94年11月。12月には
道路が寸断され、陸送
部門で大きな影響が出ま
した」と振り返る。

水田社長は、「背後に

広い貨物を取り扱えるよ

うにすることが重要」と
話す。そのため「背後園
芸がんさいは、関西に
は至らない阪神港(神戸
港、大阪港)への内航
物荷役用のクレーンを

立地する企業からのコン
テナ貨物の輸送需要はあ
るが、外航定期航路開設
の企業の動静も見極めな
がら、継続できる貨物
のサービスや製品・技
術などを取り上げます。

搬載希望の企業は情報を
メールでお寄せください。
関西支局のメールア
ドレスは以下の通りです。

(kansai@mlt.co.jp)

■

関係者の間から「神戸港
が高まつた」ところが貢
献した。ただ、「今後、企業と
で貨物船の荷役に支障が
出ないことが大事」と物
流と人流の共存を強調す
る。

（第2・4金曜日掲載）

（第2・4金曜日掲載）</p